
平成 27 年度 北海道体育学会 第 5 回役員会 議事録 

 

 

■日  時：平成 28 年 3 月 26 日（土）14：00 ～ 15：15 

■会  場：北海道教育大学札幌駅前サテライト教室 3 
■住  所：札幌市中央区北 5 条西 5 丁目 7 sapporo55 ビル 4F 
■出席者：志手典之，神林 勲，石澤伸弘，永谷稔，関 朋昭，奥田知靖，木本理可，小出高義，山口太

一，安部久貴，大山祐太，中道莉央 

■議事署名人：山口太一，大山祐太 

 

■会長挨拶 

議事に先立ち，志手会長より挨拶があった． 

 

■協議事項 

1．平成 28年度事業計画（案）について 

神林理事長より提案があり，原案に第 56 回学会大会の開催日時・開催場所（平成 28 年 11 月 19 日

（土）・20 日（日）酪農学園大学に於いて開催）を加筆することで，承認された． 

 

2．臨時総会・話題提供発表について 

神林理事長より提案があり，これを確認した結果，承認された．会員への案内は 4 月上旬に郵送と

学会ホームページ（http://www.hspehss.jp/index.html）上の掲載により，行われる． 

 

3．平成 27年度会計について 

大山会計担当より，一般会計と特別会計の収支中間報告（3/26 時点）の報告があり，これを確認し

た結果，承認された．また，平成 28 年度の一般会計と特別会計の予算案についても説明があり，主

に下記の修正を行い平成 28 年度臨時総会で提案することが確認された． 
① 一般会計 収入の部 掲載料    10 件計算 → 5 件計算 
② 一般会計 支出の部 学会賞副賞  若手研究者賞 → 若手研究者賞・学会賞 
③ 特別会計 支出の部 雑費     予算額の削除 

 
4．各種委員会（研究，編集，広報，大会）より 

なし 

 

5．その他 

神林理事長より，研究委員長である安田理事（会長推薦枠）の道外転出に伴う補充として，現・監

査の瀧澤一騎氏（一般社団法人 身体開発研究機構）が推薦され，これが承認された（任期：平成 29

年度まで）．これにより，監査の後任として横山茜理氏（北翔大学）が推薦され，これが承認された

（任期：平成 30 年度まで）．研究委員長は，森田憲輝理事（北海道教育大学岩見沢校）が理事長補佐

と兼任することが提案され，これが承認された． 

 



■報告事項 

1．各種委員会より（研究，編集，大会，広報）より 

1）研究委員会 なし 

 

2）編集委員会 石澤理事（編集委員長）より，北海道体育学研究第 51 巻への投稿がお願いされた．

また，投稿上の留意点として論文の種類について，学会ホームページ（平成 28 年 1 月 29 日付）に

公開されたことが報告された． 

 

3）大会委員会 関理事（大会委員長）より，第 55 回北海道体育学会（於・名寄市立大学）の会計報

告がなされた．学会本部からの大会補助運営費（6 万円）は妥当であり，継続すべきであるとの申

し入れがあった． 

 
4）広報委員会 小出理事（広報委員長）より，ニュースレター第 7 号が発刊準備中であることが報

告され，同号より学会ホームページに掲載されることが確認された．木本理事より，学会ホームペ

ージにおいて，北海道体育学研究第 47～50 巻（平成 24～27 年度）の投稿論文，及び，北海道体育

学会第 52～55 回大会（平成 24～27 年度）の予稿集が閲覧可能となったことが報告された．合わせ

て，現時点では学会ホームページ上でしか閲覧できないが，数日経過すると検索エンジンによる論

文名等のキーワードによる検索でも閲覧可能になることが報告された．著作権が本学会に委譲され

た平成 12～23 年度の投稿論文及び学会大会予稿集についても順次ホームページ上に掲載していく

ことが確認された． 

 

2．北海道体育学研究の CiNii収載について 

神林理事長より，平成 23（2011）年度以降の北海道体育学研究に掲載された論文の書誌情報が

CiNii から閲覧できるようになったことが報告された．今後は，バナーを付け，そこから学会ホー

ムページ上の本文を表示できるようにすることや，平成 22（2010）年以前の書誌情報も閲覧できる

ようにするなど，書誌データを拡充させていくことが確認された． 
 

3．その他 

・安部幹事より，本学会から川初清典氏（北翔大学大学院）を日本体育学会の名誉会員として同学会

へ推薦することが確認された． 

・安部幹事より，学会費未納者への督促を行い，正会員で 2 か年未納者は 4 月末までに納入されなけ

れば退会したものとすることが確認された． 

・木本理事より，学会ホームページのアクセス数増加への協力がお願いされた（検索エンジンからの

ヒットの利便性を高めるため）． 

・神林理事長より，本学会の活性化（作業の効率化及び経費削減）のため，臨時総会の案内発送時に，

会員のメールアドレスをお知らせいただく通知書が同封されることが確認された．これに伴い，平

成 29 年度に行われる役員選挙の電子化の準備を木本理事の協力のもと，検討していることが報告

された． 

 

以上 


